



Old Map Of The Area Around Basel - Switzerland



280 EUR

Period : 16th century

Condition : Bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'autenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale réalisée vers 1598. Ortelius
Editeur.Marge latérale droite ancienne
rapportée.Coloris aquarelle.Bon état.Format
feuille : 48 x 29,5 cm.Format gravure : 32,5 x
24,5 cm..Original map around 1598.Sebastian
Munster Auteur. Texte explicatif au verso en
vieux français. Echelle des lieux.Vous pouvez
consulter l'ensemble
des cartes, livres et gravures disponibles sur votre
région en cliquant sur le
lien de notre site internet spécialisé en archives
anciennes
géographiques :
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/europe/suisse/Règlement sécurisé par carte>

bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/europe/suisse/carte-geographique-ancienne-environ-de-bale-suisse/Toutes>

nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité. Sebastian Munster (1488-1552) était un cosmographe, savant humaniste et cartographe originaire du sud de l'Allemagne. Il fut l'auteur de la Cosmographia Universalis et fut professeur d'hébreu à Tübingen, Heidelberg et Bâle. Il s'y installa en 1529 et y mourut de la peste en 1552. Abraham Ortelius, mieux connu sous le nom d'Ortelius, est né à Anvers et, après avoir étudié le grec, le latin et les mathématiques, s'y est établi avec sa soeur, en tant que libraire et « peintre de cartes ».

Voyageant beaucoup, particulièrement aux grandes foires du livre, son entreprise prospéra et il noua des contacts avec des lettrés dans de nombreux pays. Original proof made around 1598. Ortelius Publisher. Old right margin added.

Watercolor coloring. Good condition. Sheet size: 48 x 29.5 cm. Image size: 32.5 x 24.5 cm.

Original map around 1598. Sebastian Munster Author. Explanatory text on the verso in Old French. Scale of locations. You can view all the maps, books, and engravings available for your region by clicking on the link to our website specializing in antique geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/europe/suisse/> Secure payment by credit

card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/europe/suisse/carte-geographique-ancienne-environ-de-bale-suisse/> All our maps and engravings

come with a certificate of authenticity. Sebastian Munster (1488-1552) was a cosmographer, humanist scholar, and cartographer from southern Germany. He was the author of the Cosmographia Universalis and taught Hebrew in

Tübingen, Heidelberg, and Basel. He settled there in 1529 and died of the plague in 1552. Abraham Ortel, better known as Ortelius, was born in Antwerp and, after studying Greek, Latin, and mathematics, settled there with his sister as a bookseller and "map painter." Traveling extensively, particularly to major book fairs, his business prospered, and he established contacts with scholars in many countries.